



Vol. IV.

Montréal (Bas-Canada), 1er Octobre 1862.

No. 19.

SOMMAIRE.—Chronique de la Quinzaine.—Des Petits Collèges.—Cercle Littéraire.—A propos d'un Cantique—E. G.—XIVe Etude Littéraire: *Chateaubriand et la Critique*; (2e partie.)—Feuilleton: *Un projet d'avenir*, (suite)—Un peu de tout.—Musique: *Je me voyais au milieu de ma course*.—Paroles de J. B. Rousseau—Harmonisé par M. Ernest Gagnon, de Québec.—Variétés.

CHRONIQUE DE LA QUINZAINÉ.

Montréal, 1er Octobre 1862.

Pendant que les nouvelles politiques sommeillent de l'autre côté comme de ce côté de l'Atlantique, jetons un coup d'œil sur un champ plus paisible, mais non moins intéressant.

L'Union Catholique est entrée avec la nou-

velle année dans une ère de prospérité et d'activité qui fait honneur à cette jeune société religieuse et littéraire. Chaque dimanche, des entretiens philosophiques, littéraires ou bibliographiques rendent les réunions extrêmement profitables et intéressantes. La bibliothèque y est un prodige de succès: de généreux citoyens, comprenant la vitale importance de donner à la jeunesse les moyens de s'instruire en se moralisant, sont venus au secours du R. P. Michel; le choix des livres a été fait avec une grande sagacité et une rare intelligence des besoins intellectuels des associés; et aujourd'hui plus d'un millier de volumes de philosophie, d'histoire, de morale, de religion,